



HOME	BERITA UTAMA	TATAR BANDUNG	DAERAH	OPINI & PENDIDIKAN	HIBURAN	ESKUL	OLAHRAGA	KISAH	SKETSA	LORONG	TAJUK
------	--------------	---------------	--------	--------------------	---------	-------	----------	-------	--------	--------	-------

OLAHRAGA

Senin, 15 Februari 2010

Kekhawatiran Umum Terbukti Persib Hilang Konsentrasi

KEKHAWATIRAN munculnya rasa percaya diri yang berlebihan dari para pemain Persib pada laga melawan Persebaya di Stadion Gelora 10 November Surabaya ternyata terbukti. Rasa percaya diri yang tinggi membuat mereka sering melakukan kesalahan mendasar dalam mengumpung bola dan menghalau lawan. Beberapa kali juga terjadi kesalahan komunikasi antarpemain.

Senin, 15 Februari 2010

Lawan Persisam Nova dan Hariono Absen

SURABAYA,(GM).- Persib Bandung dipastikan tidak akan diperkuat Nova Arianto dan Hariono, saat menghadapi Persisam Samarinda di Stadion Si Jalak Harupat, Sabtu (20/2) mendatang. Keduanya terkena sanksi akumulasi kartu kuning.

Senin, 15 Februari 2010

Ada Pelanggaran, Duo Yusuf pun Saling Sindir

SURABAYA,(GM).- Ada hal yang cukup istimewa pada laga Persebaya Surabaya melawan Persib Bandung di Stadion Gelora 10 November Surabaya, Minggu (14/2). Dua petinggi Jawa Timur dan Jawa Barat, Duo Yusuf, hadir di tengah tengah sekitar 30 ribu penonton lainnya. Keduanya yaitu Saefullah Yusuf (Wagub Jatim) dan Dede Yusuf (Wagub Jabar).

Senin, 15 Februari 2010

Bonek dan Bobotoh Tukar Cenderamata

SUPORTER Persebaya Surabaya, Bonek membuktikan janjinya untuk menjamu bobotoh Persib Bandung yang datang ke Surabaya untuk menyaksikan secara langsung pertandingan Persebaya kontra Persib, di Stadion Gelora 10 November Surabaya, Minggu (14/2).

Senin, 15 Februari 2010

Waktunya Tersita untuk Persib

SEBELUM menjadi Direktur Keuangan PT Persib Bandung Bermartabat, Merdi Hajji aktif di Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Kota Bandung sebagai Sekretaris Umum. Lembaga tersebut merupakan wadah pemberdayaan masyarakat, khususnya dalam kehidupan demokrasi dan mengevaluasi kegiatan pembangunan di tingkat kelurahan.

Senin, 15 Februari 2010

Persikab Kehilangan Udo Fortune

SOREANG,(GM).- Krisis lini depan melanda Persikab Kabupaten Bandung, menjelang pertandingan menjamu Persis Solo, dalam lanjutan Grup II Kompetisi Divisi Utama 2009/2010 di Stadion Si Jalak Harupat, Jumat (26/2). Pada laga ke-15 tersebut, Persikab harus kehilangan striker Udo Fortune yang saat ini menjadi top scorer di Persikab dengan 9 gol.

Senin, 15 Februari 2010

Alisha dan Jerry Juara Simulasi Boling Porda

DJUANDA,(GM).- Peboling putri Kota Bandung, Alisha Nabila, dan peboling putra Kab. Ciamis, Jerry Ramadana,

Senin, 15 Februari 2010

Lorenzo Absen di Sepang

RIDER Jorge Lorenzo mengalami kecelakaan hingga patah tangan. Setelah menjalani operasi, ia dipastikan tidak bisa tampil pada tes di Sepang.

Seperti diungkapkan situs resmi MotoGP, Lorenzo jatuh ketika mengendarai motor motorcross di sebuah sirkuit dekat Barcelona, Spanyol, Jumat (12/2). Selanjutnya ia dilarikan ke rumah sakit **Capio Hospital General de Catalunya**.

Runner-up MotoGP musim lalu itu mengalami patah tulang metacarpal pertama serta cedera pada jari. Augusto J. Casanovas, dokter yang menangani Lorenzo menanamkan lempengan titanium di bagian yang cedera.

Sabtu (13/2) lalu Lorenzo meninggalkan rumah sakit. Pebalap FIAT Yamaha itu butuh waktu empat hingga enam pekan untuk menyembuhkan cederanya.

Itu berarti Lorenzo akan absen di tes pramusim di Sepang, Malaysia akhir bulan ini. Ia diharapkan bisa tampil kembali pada tes di Qatar, Maret mendatang.

Sementara itu, pebalap Ducati Marlboro, Nicky Hayden sempat dikabarkan bakal absen di sesi uji coba resmi karena cedera. Namun Hayden kabarnya telah berjanji bakal tampil mendampingi rekan setimnya Casey Stoner beraksi di Sepang, Malaysia.

Beberapa waktu lalu Hayden memang diragukan tampil pada sesi uji coba di Sepang, 25 dan 26 Februari 2010 akibat cedera lengan kanan. Pebalap asal Amerika Serikat ini menjalani operasi beberapa pekan lalu setelah sesi uji coba resmi pertama di Sepang.

Namun Motorsports melaporkan, kini Hayden harus kembali menjalani operasi di Spanyol guna membersihkan goresan pada jaringan ototnya. Setelah menjalani operasi, beberapa hari lalu, Hayden pun kabarnya telah kembali ke kampung halamannya di negeri Paman Sam untuk memulihkan kondisi.

Hal ini sontak mencuatkan spekulasi juara dunia 2006 ini takkan pulih tepat waktu dan absen pada sesi uji coba akhir bulan ini. Tapi rumor tersebut langsung dibantah pebalap berjudul "The Kentucky Kid" ini. Hayden bahkan menegaskan bakal tampil di Sepang dan menunggangi Ducati Desmosedici GP10 yang akan menjadi andalannya di kompetisi MotoGP musim 2010. (**ozy/"GM"/detik.com**)**